

Se celebra el día 26 de julio y para entonces se ha programado una exposición fotográfica, cine y baile para todos los que quieran participar

Azuqueca volverá a homenajear a sus mayores en el Día del Abuelo

Por segundo año consecutivo, Azuqueca celebrará el sábado, 26 de julio, el Día del Abuelo. Se trata de una iniciativa surgida desde los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Azuqueca y que tiene como objetivo potenciar la participación de nuestros mayores.

Con motivo de este día, se ha programado una exposición fotográfica que podrá visitarse en el hall de la Casa de la Cultura. Llevará por título "Abuelos y nietos", y como su propio nombre indica, estará compuesta por instantáneas en las que los protagonistas serán los mayores azudenses y la relación que mantienen con sus nietos. Las fotografías de esta muestra serán aportadas por todos los vecinos de la localidad que deseen participar en esta iniciativa y deberán llevarlas al Centro Social (a la atención de Alicia) antes del día 21 de julio.

Pero esta exposición fotográfica no será la única actividad que tenga lugar el día 26 de julio, que se ha venido a denominar Día del Abuelo porque en esa fecha



El año pasado se celebró por primera vez el Día del Abuelo.

.....
Las personas que quieran aportar fotografías para la exposición "Abuelos y Nietos" deben llevarlas al Centro Social antes del 21 de julio
.....

y según el santoral, se celebra San Joaquín y Santa Ana, padres de la Virgen y abuelos de Jesús. Además de la muestra fotográfica, tendrá lugar un homenaje a los mayores de la localidad, que se celebrará a las seis de la tarde en el salón de actos de la Casa de la Cultura y en el que la persona de más edad

de la localidad recibirá una placa conmemorativa. Al término de este acto de homenaje se proyectará una película, cuyo título está aún por confirmar.

Y para terminar la fiesta, ya a las ocho de la tarde, habrá baile y limonada para todos los presentes en la plazoleta de la Casa de la Cultura.

Juan José Gasanz regresó unos días a Azuqueca tras ocho meses de misiones en Ecuador

Juan José Gasanz, miembro de la Comunidad religiosa Josefinos de Muriel y que vivió en nuestra localidad durante siete años, ha regresado por unos días a Azuqueca después de ocho meses de misiones en Puerto Napo, una pequeña aldea ubicada en plena selva ecuatoriana. Juanjo ha aprovechado su estancia en la localidad para visitar a amigos y familiares y explicar cuál es la labor que desempeña en Puerto Napo.

Entre las paradas de Juan José Gasanz se encontró la emisora municipal RADIO AZUQUECA, donde explicó a todos los oyentes que en Ecuador atiende a medio centenar de



Juan José Gasanz junto a un grupo de niños de Puerto Napo, Ecuador.

poblados diseminados en un radio de 40 kilómetros, donde lleva programas de educación, sanidad... Además, afirmó que los recursos allí son escasos y hace falta mucha ayuda. Por

eso, Juanjo animó a todos los azudenses a colaborar como voluntarios o bien a través de un programa de apadrinamiento que pronto se pondrá en marcha.

Comienzan los trabajos para poner en marcha el Foro de la Agenda 21

Este mes de julio comienzan en Azuqueca los trabajos preparativos que desembocarán, en octubre, en el Foro de la Agenda 21, que tratará los aspectos social, económico y ambiental.

En concreto habrá unas jornadas técnicas y políticas en las que participarán representantes de Azuqueca, Cabanillas del Campo, Alovera y Marchamalo; asimismo se celebrarán unas sesiones formativas e informativas para todos aquellos que han trabajado en los aspectos social y ambiental de la mencionada Agenda 21. Por último se han preparado unas sesiones de trabajo con empresarios, agricultores y comerciantes, para hablar de su problemática específica y de esta Agenda 21.

La asociación fotográfica Afín realizará una proyección de diapositivas

La asociación de fotógrafos azudenses "Afín" ha organizado una actividad en la que se mezclará fotografía y música en un espectáculo al aire libre. Se ha venido a denominar Fotovelada y se celebrará en el Parque de La Quebradilla, el 11 de julio a partir de las 10,30 horas. Se realizarán proyecciones analógicas y digitales en sesiones de quince minutos para cada uno de los diez artistas que participarán, los cuales mostrarán su trabajo personal como autores fotográficos. Esta será la sexta edición de la Fotovelada que, hasta el momento, sólo se ha celebrado una vez en la localidad azudense. En esta ocasión, los organizadores le han querido dar al acto un toque novedoso y elaborarán un CD-DVD con diez obras de todos los artistas que proyecten. Éste se regalará, tanto a los propios fotógrafos como a los invitados a la proyección.